

## Danksagung

Für die grosse Anteilnahme, die wir von Verwandten und Bekannten, Freundinnen und Freunden, von amtierenden sowie ehemaligen Gemeinderätinnen und Gemeinderäten von Thun, vom Männerchor Thun, den Reiterkollegen der OG Thun und dem KIWANIS-Klub Thun erfahren durften, danken wir ganz herzlich. Sie haben uns beim Abschied unseres lieben Vaters, Grossvaters, Bruders, Schwiegervaters und Onkels

# Bruno Lerch-Ott

viel Trost gespendet. Wir haben uns sehr unterstützt und getragen gefühlt.

Wir danken herzlich für Blumen, Kränze und Spenden zu Gunsten der Schweizer Berghilfe. Unsere Dankbarkeit geht auch an den betreuenden Hausarzt Dr. Samuel Sidler, Steffisburg, an Herrn Pfarrer André Keller, Pfarramt Schönau Thun, für die einführenden Abschiedsworte, an den Stadtpräsidenten von Thun für seine politische Würdigung, an den Männerchor Thun für seine schöne musikalische Darbietung, an das Spital Thun für die kurze Zeit der Pflege und an das Bestattungsunternehmen Bönzli.

Bern und Thun, im März 2018

Die Trauerfamilie  
Christoph und Felix Lerch